

# しぎょうしき — 始業式 —

始業式(くすのき小 4/8)



↑ 始業式は運動場で行われました。



↑ 学校長のあいさつ  
「今年の学校目標はウェルビーイング (Well-being) です。みんなが幸せになるよう、自分や周りの人のことをしっかり考えられる人になってください。」



← 式後、クラス発表がありました。  
「何組かな？」(ワクワク、ドキドキ)



↑ 新しい学年・組の靴箱や傘立ての場所を確認しました。



学校周辺は春の花がいっぱい。  
← 運動場横の桜並木  
学校園の菜の花 →



がつ か しりつかくしょうちゅうがっこう しぎょうしき おこな しんねんど  
4月8日、市立各小中学校で始業式が行われ、新年度が  
すたーと しき がっこうちよう せんせいしょうかい こんねんど  
スタートしました。式では学校長のあいさつ、先生紹介、今年度の  
たんにはっぴよう しきご しんがくねん きょうしつ きょうかしょ わた  
担任発表などがありました。式後は新学年の教室で教科書が渡さ  
れ、子どもたちはさっそく新しい教科書を開いて、「どんな勉強をす  
るのかな？」と学習への気持ちを膨らませていました。